
Herr Schmitz-Porten bat darum, in ein Konzept für die Sauberkeit des Bahnhaltepunktes 
auch die beiden Aufzüge aufzunehmen. 
 


